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ASOCIACIÓN AMIGOS DEL MUSEO ESPECÍFICO DEL SUBOFICIAL DEL 
EJÉRCITO DE TIERRA ESPAÑOL (AMESETE) 

ACTA NÚMERO 43 
 
 

 
 
PRESIDENTE: 
DON EMILIO FERNÁNDEZ MALDONADO 
 
 
VICEPRESIDENTE: 
DON PABLO MARTÍNEZ DELGADO 
 
 
SECRETARIO: 
DON JOSÉ ANTONIO MENDUIÑA MATAMOROS 
 
 

 
 

En la plaza de Tremp (Lérida), a las 17,30 
horas, del día quince de diciembre del año dos mil 
dieciséis y en la Sala de Juntas del Edificio de 
Mando de la AGBS, se reúne la Asamblea General 
ordinaria en primera convocatoria, 
correspondiente al año 2016. 
 De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 
14 de los vigentes Estatutos ejercieron como 
cargos de la misma los de la Junta Directiva que al 
margen se relacionan. 
 

1.- PRESENTACIÓN DEL ACTO POR EL PRESIDENTE 
 Antes de comenzar formalmente la reunión, el Presidente pasó lista para comprobar el quorum de la 
reunión. 
 Pasada lista, se comprobó que se encontraban presentes nueve socios y que se habían recibido 30 
delegaciones de voto: 20 en el Presidente, 7 en el Vicepresidente, 1 en el Secretario, 1 en el Tesorero y 1 en un 
vocal de la Junta Directiva. 
 El Presidente señaló la disminución experimentada en las altas de socios numerarios y protectores de 
este año, seis, en comparación con años anteriores, mientras que las bajas producidas han sido nueve, de las 
cuales cuatro son por impago de la cuota. El total de socios Fundadores, Protectores y Numerarios es de 383. 
Así mismo, señaló que el número de Socios Junior A de la 44ª Promoción que se han inscrito este año ha sido 
de cuatro, muy por debajo respecto a otras promociones. El Coronel Director señaló que en el acto de clausura 
de curso se volvería a recordar la oportunidad que tienen los alumnos de hacerse socios. En consecuencia, a día 
de la fecha el total de socios es de 925. 
Comunicó que se habían distribuido los nuevos estatutos ante el silencio administrativo del Registro Nacional 
de Asociaciones del Ministerio del Interior. 
 
2. APROBACIÓN DE RENOVACIÓN Y ALTA DE MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA 
 
 El Presidente informó de los vocales de la Junta que caducaba su duración en la misma. Todos ellos 
fueron renovados excepto María Ascensión Sanz, siendo su puesto ocupado por Emiliano Martín como nuevo 
vocal en la Junta. 
 
3.- MEMORIA DE ACTIVIDADES DE LA ASOCIACIÓN 
 
 El Presidente informó que se habían llevado a cabo las siguientes acciones de colaboración con la 
AGBS: 

* Confección de nuevos contenidos para la nueva reestructuración del Museo del Suboficial  
* Exposición itinerante, en colaboración con el ayuntamiento de Talarn, sobre la historia del 

campamento Martín Alonso, base de la actual AGBS. 
 * Digitalización de revistas de interés militar 
 * Entrega de 5 libros para la biblioteca de la Academia. 
 * Compra de una tesis sobre “El Reservismo en España”. 

Dentro del convenio firmado entre el Ministerio de Defensa y el ayuntamiento de Talarn, se 
colaborará con éste en la realización de actos culturales sobre la figura del talarino Barón de Eroles. 

Con otros particulares se han realizado las siguientes acciones: 
* Recogida de fotos de la V Promoción en colaboración con un componente de la misma, ante la 

escasez de testimonios gráficos que se dispone de las primeras promociones. 
* Recogida y donación de recuerdos militares por parte del socio José Pla. 
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* Trabajo del socio Antonio Prieto sobre  las condecoraciones a los suboficiales en la República. 
* Estudio sobre los Regulares del vocal de la Junta Rafael Antón 
* Recogida de una biografía de un antiguo soldado en Filipinas 
* Digitalización de películas donadas por Mercedes Mangrané sobre diferentes acontecimientos 

ligados a la historia del campamento Martín Alonso, así como de variada documentación relacionada con la 
AGBS. 

Por último informó sobre las conferencias que impartió sobre la historia del suboficial a componentes 
de la Brigada “Guzmán el Bueno” en Badajoz y del CEFOT de Cáceres. 
 
4.- ESTADO DE CUENTAS AÑO 2016 
 Por encontrarse ausente el Tesorero se remitió a lo cumplimentado e informado en el Acta 42 de la 
última Junta Directiva. 
 En relación con los socios sin regularizar su situación económico-administrativa, el Presidente detalló 
la casuística existente con la aprobación de los nuevos Estatutos, que daría lugar a ser dados de baja al 
comenzar el año 2017. Como los nuevos Estatutos han entrado en vigor y se han difundido a finales de año, se 
estudiará caso por caso para dar cumplimiento al Art. 10.c. 
 
5.- INFORME SOBRE LAS CUOTAS PARA EL AÑO 2017 
 Se propone no aumentarlas este año, aprobándose la moción por unanimidad de los presentes y votos 
delegados.  
 
6 y 7.- APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO Y PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA EL AÑO 2017-X ANIVERSARIO 
 El Presidente informó la línea continuista de los gastos para el año que viene con la salvedad de lo que 
pudiera derivarse de lo programado con motivo de la celebración del X Aniversario de la creación de AMESETE. 
Sobre este asunto el Presidente señaló que sólo había recibido una contestación a su propuesta de actividades  
remitida a los vocales de la Junta Directiva. Por ello, se deja un margen de tiempo para recibir más puntos de 
vista. Sobre este tema se generó un debate sobre posibles acciones, entre las que se comentó la posibilidad de 
difundir el nuevo material del museo por las unidades u otras entidades culturales del ET. El Coronel Director 
comentó que el material didáctico museístico es perfectamente embalable y por tanto, es posible hacer una 
copia para tal fin. Unido a esto se señaló que se podían realizar alguna conferencia en las UCO,s a cargo de 
socios de las mismas, previamente designados, para poner en valor la Asociación. 
 El Presidente pasó la voz al Vicepresidente para que expusiera su visión sobre el X Aniversario, 
proponiéndole como coordinador de los actos del mismo. El Vicepresidente señaló los ejes en los que debería 
pivotar el esfuerzo para el próximo año: 

• Confección de la Memoria de los 10 años de la Asociación y entrega de la misma a SM El Rey con 
motivo de la entrega de despachos en la AGBS. 

• Conferencias de socios en las UCOs, en línea con lo señalado más arriba. 

• Establecer un acuerdo con el IHCM para que se realice un inventario en Museos, Bibliotecas y 
Patrimonio del ET sobre todo lo relacionado con los Suboficiales. 

• Potenciar la página web en información histórica sobre los suboficiales. 
Para ello se constituirá un equipo formado, al menos, por las siguientes personas de la Junta Directiva: 

• Emilio Fernández Maldonado 

• José Ojeda Domínguez 

• Emiliano Martín Pérez 

• Pablo Martínez Delgado 
y otras que voluntariamente quieran colaborar para llevar a buen término la celebración del X Aniversario. 
La propuesta fue aprobada por unanimidad de presentes y representados. 
 
8.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

El Coronel Director informó que el 21 de diciembre se reabre la Sala 1 del Museo del Suboficial con el 
nuevo discurso sobre la historia del suboficial. Que la Sala 2 se abrirá a finales del 1º trimestre del 2017. 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 
 
      EL SECRETARIO 
 
 
        Vº   Bº  
EL PRESIDENTE  


